

La prostitution

« Métier ou stigmatisé ? »



CiCC

23 novembre, 15h30 à 18h30

Local 0001 Michel-Sarrazin

Par Julie Couture et Sarah Gauthier,

Projet Intervention Prostitution



Le Centre International de Criminologie Comparée (CiCC) et le Groupe de Recherche et d'Intervention sur l'Adaptation Psychosociale et Scolaire (GRIAPS) vous invitent à cette conférence publique.

Sensibilisation sur le phénomène de la prostitution.
Cette formation a pour but de vous outiller afin que vous soyez en mesure d'accueillir les personnes vivant des difficultés liées à la prostitution

Qu'est-ce que la prostitution ?
Quelles sont les différentes formes de prostitution ?
Y a-t-il des lois entourant ce phénomène ?
Quels sont les acteurs de la prostitution ?
Y a-t-il des différences entre le vécu des femmes et des hommes prostitués ?
Qui sont les clients de la prostitution ?
La prostitution juvénile, toujours active ?
Quelques pistes d'intervention et de réflexion...



Cette conférence est **GRATUITE** !